

病院新築落成



高台への住宅移転



復旧後のJR新地駅

宮城県南三陸町から特別区長会に対して「感謝状」「感謝の盾」をいただきました。

【令和4年4月20日受領】

宮城県南三陸町から、これまでの特別区の東 日本大震災後の復興支援に対する感謝の意 が込められた、「感謝状」「感謝の盾」をい ただきました。特別区長会は引き続き、被災 地を応援していきます。



須田善明女川町長が、特別区長会に 災害廃棄物受入終了の御礼に見えました。

【平成25年3月15日来庁】

須田町長からは、特別区が約2万5千トンに 及ぶ災害廃棄物を快く受け入れてくれたこ と、そして、この結果、25年4月から町内 全域において本格的な復興に着手できること について御礼のあいさつがありました。

その後、須田町長から特別区長会に対する 感謝状をいただきました。



宮城県松島町からの御礼

【平成24年10月24日来館】

10月24日に、宮城県松島町の大橋町長から特別区長会会長に、これまでの特別区からの支援に対する、御礼のご挨拶がありました。特別区は東日本大震災発災後から本年3月までの間、松島町に延べ17人の職員を派遣し、4月からは1人を中長期派遣しています。 大橋町長と面会した西川会長は、これからもできる限りの支援を続けていきたいとお伝えしました。

